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CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE  
DES HAUTES-LAURENTIDES  

COMITÉ DE PARENTS  
 
 
PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du comité de parents du Centre de services scolaire des 
Hautes-Laurentides tenue le mardi 30 janvier à 18 h, en Teams. 
 
 
PRÉSENCES 
 
Bouchard, Noémie (présidente) École Polyvalente Saint-Joseph 
Charbonneau, Patrice École Saint-Eugène 
Dufour Turgeon, Sandrine 
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2. MOT DE BIENVENUE  
 

Noémie Bouchard souhaite la bienvenue aux personnes présentes 
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6. POINT DE CONSULTATION DU CSSHL  
 

�x Guide évolutif, invitée : Cynthia Gagné REPORTÉ 
 
�x 18 h 15 - Politique en matière de dépendance présentée par Natalie Comeau du CSSHL 
 
�x 18 h 30 - Proposition de conférence pour les parents, présentation faite par Charles-Antoine 

Beauchamp de Zone emploi. 
 
Intention : prôner les saines habitudes de vie dans l’équilibre de l’utilisation des jeux vidéo. 
Lien à faire avec la persévérance scolaire. 
Animateur : Le gamer mentor 
Durée : 1 h plus une période de questions 
Format hybride, mais on privilégie plutôt en présentiel 
Clientèle visée : parents primaire et secondaire et leurs enfants 
On souhaite lancer l’invitation à tout le personnel scolaire 
Coût approximatif : 1000$ + frais de déplacement. Le CSS a les moyens de défrayer les coûts. 
Il vient en Abitibi le 19 mars prochain 
 
Noémie propose que le CSS et Zone emploi s’affilie pour réussir à rejoindre le plus de gens 
possible. 
 
Le CP mandate Patrice pour aller de l’avant afin de faire des démarches quant à la date, 
l’heure et le coût réel. Le thème qui nous intéresse est de mettre l’accent sur les bienfaits du 
gaming en lien avec l’estime de soi et des bonnes habitudes de vie. 
Valérie se propose de préparer le texte pour la pub. 
Noémie s’occupera de faire circuler l’information. 
 

P2384-24 Il est proposé par Valérie Lamarche d’accepter l’offre de conférence. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 

�x Page Facebook  
 

Discussion sur les thèmes possibles à promouvoir sur la page Facebook. 
Proposition d’en faire la suggestion aux CÉ et sur nos pages personnelles afin de 
promotionner la page. 

 
�x Transport scolaire 

 
Noémie nous explique qu’une lettre a été envoyée à Daniel Lachaine, car c’est le plus gros 
transporteur d’activités extrascolaires. Ce dernier accepte de poursuivre le transport pour 
l’année 23-24 ce qui donne le temps de poser d’autres actions auprès du MÉQ. 
 






